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  An die Bezirksbürgermeisterin im  
Stadtbezirk Linden - Limmer 
Frau Barbara Knoke 
 
über 
 
OE 18.62.3 Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hannover, 11.05.2010 
Drucks.-Nr. 15-1083/2010 

 
Anfrage: Kosten für den Rückbau von Hochbahnsteigen 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 

1. Welche Kosten entstünden im Stadtbezirk Linden - Limmer, würden die bestehenden 
Hochbahnsteige im Stadtbezirk Linden - Limmer abgerissen, um Platz für Niederflur-
bahnsteigen zu schaffen und welchen Anteil an diesen Kosten müssten die Stadt, Region und 
andere Kostenträger tragen  ? 

 
2. Welche Kosten entstünden außerhalb des Stadtbezirks Linden - Limmer, würden die 

bestehenden Hochbahnsteige im Stadtbezirk Linden - Limmer abgerissen, um Platz für 
Niederflurbahnsteigen zu schaffen und welchen Anteil an diesen Kosten müssten die Stadt, 
Region und andere Kostenträger tragen  ? 

 
3. Über welchen Zeitraum würde es bei diese Umstellung von Hochbahnsteigen auf 

Niederflurbahnsteige zu einem Mischbetrieb beider Systeme im Stadtbezirk Linden – Limmer 
kommen  ? 

 
 
 
 
 
Jan-Olof Kuntze 
FDP-Bezirksratsherr 
Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
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